



Ramy Youssef Ungkap Karya Barunya, 'More Feelings,' dan Tekad untuk Mewakili

Description

Kisah Komik Ramy Youssef: Dari Acara Oscars hingga Spesial Stand-Up HBO

Pada minggu setelah tampil sebagai presenter di Oscars, komik Ramy Youssef, pencipta dan sutradara serial Hulu "Ramy" dan lawan main Emma Stone di "Poor Things," tengah mengadakan pertemuan di Hollywood dalam apa yang dikenal sebagai tur botol air – "kecuali tanpa botol air," katanya sebab sedang berpuasa Ramadan. Berusia 33 tahun bulan ini, Youssef telah menjadi bintang yang meroket sejak debut "Ramy" tahun 2019, yang merupakan kisah semi-autobiografi yang memenangkan penghargaan tentang seorang pria keturunan imigran Mesir di New Jersey banlieu – persis seperti dirinya dalam kehidupan nyata – yang berjuang menentukan identitas amid gaya hidup muda era Tinder.

Kenaikannya semakin tajam setelah peran mengejutkan dalam film pemenang Oscar, "Poor Things," diikuti dengan spesial stand-up, yang merupakan yang keduanya untuk HBO. Program ini, berjudul "More Feelings," akan tayang Sabtu, mengeksplorasi wilayah pribadi, stereotip agama dan budaya, dan persahabatan dengan Taylor Swift. Youssef juga akan menjadi pembawa acara "Saturday Night Live" pada 30 Maret. Dia memiliki banyak proyek, termasuk musim keempat "Ramy" yang tertunda oleh mogok di Hollywood. Ia juga menjadi pencipta serial Netflix "Mo," dengan Mo Amer sebagai pengungsi Palestina yang gigih di Houston.

Kisah Ramy Youssef: Menyikapi Tanggung Jawab sebagai Seniman Saat Ini

Youssef, yang tinggal di Brooklyn, baru-baru ini menikah dengan seorang seniman visual asal Arab Saudi, yang ia kenal melalui May Calamawy, yang memerankan adiknya di "Ramy." Diskusi dengan Youssef membahas hambatan dan tanggung jawab representasi, menyelaraskan keyakinannya dengan komedinya, serta dukungannya terhadap upaya bantuan di Gaza. Sebagai seorang artis, Youssef mempertimbangkan pentingnya komunitas yang ia terlibat, yang mendorongnya untuk bertindak di luar seni dan melakukan kritik-kritik yang komedi. Bagi Youssef, representasi dan tanggung jawab sebagai seniman adalah bagian dari dirinya dan nilai-nilai yang ia pegang.

Membahas Karya dan Pengalaman Mendalam Ramy Youssef

Dalam spesial stand-up-nya, Youssef menampilkan Steve Way, rekan setimnya di “Ramy” dan komika yang memiliki distrofi otot. Youssef merasa bahwa Steve membuka acaranya dengan cara yang lebih lucu daripada yang dapat dilakukannya sendiri. Persahabatan mereka yang sudah terjalin sejak sekolah dasar menjadi modal untuk menunjukkan talenta Steve di hadapan publik. Meskipun sukses baru-baru ini telah mengubah skala ambisinya, Youssef tetap fokus pada cerita-cerita yang hanya bisa dibuat olehnya. Sebagai seorang artis, Youssef terus menjalani praktik spiritualnya, dan percaya bahwa humor dapat ditemukan dalam hal-hal yang gelap sekalipun, seiring dengan keyakinan yang dianutnya. Keberhasilan dan dedikasi Youssef dalam karyanya mencerminkan komitmennya yang mendalam terhadap seni dan narasi yang ia bawakan.

Ringkasan

Ramy Youssef, seorang komik yang juga seorang pembuat dan sutradara dari serial Hulu “Ramy,” sedang menghadiri pertemuan di Hollywood setelah tampil sebagai pembawa acara di Oscar. Dalam interview, ia membicarakan tentang pengalaman yang unik saat Ramadan bertepatan dengan acara Oscars. Bagaimana perasaan Anda saat acara Oscar bertabrakan dengan malam pertama Ramadan? Kapan Anda merasa bahwa Anda lucu? Menurut Anda, apa tanggung jawab seorang seniman di era ini? Apakah Anda lebih tertarik pada agama saat ini? Apakah sulit atau mudah membuat komedi dari dunia sekarang ini? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda dan pertanyaan lainnya di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)